

COMMISSION SPECIALE D'ENQUETE au sujet de la fourniture d'asphalte.

Compte rendu de l'assemblée du 17 septembre 1914, a.m.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Larivière et Ward.

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: Que M. l'échevin L. A. Lapointe soit choisi comme président de cette Commission.

Soumise et lue une résolution du Conseil en date du 14 septembre 1914, nommant la présente Commission pour s'enquérir de certains faits relativement à l'asphalte qui a été fourni à la Cité depuis deux ans.

Soumise et lue aussi une lettre de la "Elder Ebano Asphalt Company, Limited", demandant qu'une enquête soit tenue sur les rapports publiés dans les journaux par M. le Commissaire Hébert.

Ces documents sont déposés sur le bureau comme exhibits.

Le Secrétaire dépose aussi devant la Commission les documents usivants:

1. Un extrait des procès-verbaux du Conseil en date du 2 février 1914, au sujet d'une question posée par M. l'échevin Ward, relativement à la quantité d'asphalte livrée à la Cité.
2. Une résolution du Conseil en date du 3 novembre 1913, au sujet d'une question de M. l'échevin Ward, demandant copie de différentes communications au sujet de la fourniture d'asphalte à la Ville.
3. Une résolution du Conseil en date du 1er décembre 1913, au sujet d'une question de M. l'échevin Ward, relativement à la fourniture d'asphalte.
4. Un rapport du Bureau des Commissaires en date du 24 janvier 1914, soumis au Conseil le 26 janvier 1914, répondant aux questions de M. l'échevin Ward soumise au Conseil le 19 janvier 1914.
5. Un rapport du Bureau des Commissaires en date du 21 février 1914, soumis au Conseil le 23 février 1914, répondant aux questions de M. l'échevin Ward soumise au Conseil le 2 février 1914.
6. Un rapport du Bureau des Commissaires en date du 21 août 1914, soumis au Conseil le 24 août 1914, répondant à une question de l'échevin Ward, relativement à la fourniture de blocs "Shawmut", lequel rapport, par une résolution du Conseil en date du 14 septembre 1914, fut renvoyé à cette Commission.
7. Copie du contrat accordé par le Conseil le 6 mai 1912, sur rapport du Bureau des Commissaires; pour la fourniture de 500 tonnes d'asphalte, ainsi que la correspondance se rapportant à ce contrat.
8. Copie du contrat accordé par le Conseil, sur rapport du Bureau des Commissaires, le 3 juillet 1912, pour la fourniture de 1,000 tonnes d'asphalte, ainsi que toute la correspondance se rapportant à ce contrat.
9. Copie du contrat accordé par le Conseil, sur rapport du Bureau des Commissaires, le 8 octobre 1912, pour la fourniture de 600 tonnes d'asphalte, ainsi que toute la correspondance se rapportant à ce contrat.
10. Copie du contrat accordé par le Conseil, sur rapport du Bureau des Commissaires, le 20 janvier 1913, pour la fourniture de tout l'asphalte requis pour l'année 1913, et tous les documents se rapportant à ce contrat.
11. Copie du contrat accordé par le Conseil, sur rapport du Bureau des Commissaires, le 27 octobre 1913, pour la fourniture de tout l'asphalte requis pour l'année 1914, ainsi que tous les documents se rapportant à ce contrat.
12. Contrat accordé par le Bureau des Commissaires, le 22 mai 1914, pour la fourniture de 1,000 tonnes de mastic d'asphalte, pour la construction de trottoirs permanents, ainsi que tous les documents se rapportant à ce contrat.

SPECIAL INVESTIGATION COMMITTEE "re" Supply of asphalt.

Report of meeting held on the 17th September 1914, a.m.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, Larivière and Ward.

On motion Alderman Larivière, it was

Resolved: That Alderman L. A. Lapointe be appointed chairman of this Committee.

Submitted a resolution adopted by the Council on the 14th September 1914, appointing the present Committee to inquire into certain facts in connection with asphalt supplied to the City since two years.

Submitted and read also a letter from the Elder Ebano Asphalt Company, Limited, asking that an investigation be held on the reports published in the newspapers by Commissioner Hébert.

The said documents were laid on the table as exhibits.

The Secretary also laid before the Committee the following documents:

1. An extract from the minutes of Council dated on the 2nd February 1914, concerning a question put by Alderman Ward, in connection with the quantity of asphalt delivered to the City.
2. A resolution of the Council dated the 3rd November 1913, anent a question put by Alderman Ward, asking for a copy of different communications in connection with the supply of asphalt to the City.
3. A resolution of the Council dated the 1st December 1913, in connection with a question put by Alderman Ward, re supply of asphalt.
4. A report from the Board of Commissioners dated the 24th January 1914, submitted to the Council on the 26th January 1914, replying to the questions put by Alderman Ward, in the Council on the 19th January 1914.
5. A report from the Board of Commissioners dated the 21st February 1914, submitted to the Council on the 23rd February 1914, replying to the questions put by Alderman Ward, in the Council on the 2nd February 1914.
6. A report from the Board of Commissioners dated the 21st August 1914, submitted to the Council on the 24th August 1914, replying to a question put by Alderman Ward, anent the supply of "Shawmut" blocks, which said report was referred to this Committee by a resolution adopted by the Council on the 14th September 1914.
7. Copy of the contract awarded by the Council on the 6th May 1912, on a report from the Board of Commissioners, for the supply of 500 tons of asphalt, as well as the correspondence relating to said contract.
8. Copy of the contract awarded by the Council on a report from the Board of Commissioners, on the 3rd July 1912, for the supply of 1,000 tons of asphalt, as well as the whole of the correspondence in connection with said contract.
9. Copy of the contract awarded by the Council on a report from the Board of Commissioners on the 8th October 1912, for the supply of 600 tons of asphalt, as well as all the correspondence in connection with said contract.
10. Copy of the contract awarded by the Council on a report from the Board of Commissioners on the 20th January 1913, for the supply of all the asphalt required for the year 1913, as well as all the documents in connection with said contract.
11. Copy of the contract awarded by the Council on a report from the Board of Commissioners, on the 27th October 1913, for the supply of all the asphalt required for the year 1914, as well as all the documents connected therewith.
12. Contract awarded by the Board of Commissioners on the 22nd May 1914, for the supply of 1,000 tons of mastic of asphalt for the construction of permanent sidewalk, as well as all the documents relating to said contract.